

RESUMEN

POSTULANTE

Ramón Francisco González Pineda, 69 años de edad, casado, guatemalteco, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, Abogado y Notario, colegiado número 2130, con más de 42 años de ejercicio liberal de la profesión. Magister en Derecho Procesal, con Diplomados obtenidos en Criminalística y Ciencias Forenses, Sana Crítica Razonada, Derecho Notarial y Andragogía.

EXPERIENCIA EN EL ORGANISMO JUDICIAL

Actualmente Magistrado Suplente de la Corte de Apelaciones y otros Tribunales de igual categoría, por segundo periodo consecutivo.

Desempeñé el cargo de Vocal III del Directorio de la Primera Convención Nacional de Jueces y Magistrados.

En ambos periodos he integrado diversas Salas de la Corte de Apelaciones en los Ramos: Penal, Narcoactividad y Delitos contra el ambiente; Mayor Riesgo y Extinción de Dominio; Femicidio y Otra Formas De Violencia Contra La Mujer Y Violencia Sexual, Materia Tributaria y Aduanera; Civil; Familia, Niñez y Adolescencia, Trabajo y Previsión Social, Contencioso Administrativo, de Cuentas y Conflicto de Jurisdicción, Salas Regionales Mixtas;

Desempeñé los cargos de Secretario General de la Presidencia del Organismo Judicial; Juez de Primera Instancia de los departamentos de El Petén, Alta Verapaz, Santa Rosa; Juez del Tribunal de Menores y posteriormente Juez de Primera Instancia de Menores; Juez Cuarto de Primera Instancia del Ramo Civil y Mercantil del departamento de Guatemala; Juez Primero de Primera Instancia del Ramo Penal del departamento de Guatemala.

Anteriormente fungí como Secretario de los Juzgados Quinto y Noveno de Primera Instancia Penal, como Oficial Quinto en el Juzgado Octavo de Primera Instancia Penal, todos del departamento de Guatemala; así como oficial de los Juzgados Octavo y Noveno de Primera Instancia Penal de Guatemala; fui Miembro del Instituto Judicial, Cámara Civil; y Representante del Organismo Judicial ante el Comité Técnico de Trabajo de Política Criminal y Prevención de la delincuencia.

EXPERIENCIA EN DOCENCIA Y DIRECCIÓN ACADÉMICA

Durante dieciséis años impartí cátedras en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Rafael Landívar, de los cursos de: Derecho Procesal Penal I y II, Derecho Penal I y II, Teoría General del Proceso I y II, Laboratorio Procesal Penal, Teoría del Proceso, Jurisprudencia Analítica III, IV y VI, Procesal Civil I y II, de los cuales 17 cursos los desempeñé como catedrático titular y 23 de docente Auxiliar. Igualmente asesoré varias tesis e integré ternas de exámenes técnicos profesionales (privados).

Del año 1986 a 1994 desempeñé diferentes cargos en la dirección académica de la Universidad Rafael Landívar, en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, iniciando como Asesor del Ramo Penal en el Bufete, posteriormente Director Interino y Director del Bufete Popular, por tres años. Integré el Consejo de Facultad en esa casa de estudios en dos oportunidades, como Representante de Catedráticos y Director del Bufete.

En la Universidad Mariano Gálvez impartí como catedrático titular los cursos de Derecho Procesal Civil III, Teoría General del Estado y Derecho Procesal del Trabajo.

También he sido integrante de ternas de examen técnico profesional en la Universidad Francisco Marroquín.

EXPERIENCIA EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN PÚBLICA Y PRIVADA

Desempeñé el cargo de Gerente General de la Confederación Deportiva Autónoma de Guatemala, y cargos diligenciales en el Deporte Federado; De igual manera me desempeñé como Secretario de la Presidencia del Organismo Judicial. En el área privada, en la Administración y Dirección del Bufete González Porras, fundado hace 33 años.

Por elección obtuve el cargo de Gerente General indicado, así como el de Presidente del Tribunal de Honor de la Confederación Deportiva de Guatemala y Vocal II de la Federación Nacional de Esgrima de Guatemala.

EXPERIENCIA PROFESIONAL INDEPENDIENTE

A la fecha, 33 años de ejercicio liberal de la profesión, siendo abogado fundador de Bufete González Porras. Desde el año 2010 he sido Asesor Jurídico de la Federación Nacional de Luchas de Guatemala, y de los años 2012 al 2016 de las Federaciones Nacionales de Remo y Canotaje, y de Tiro. Con anterioridad fui Asistente Jurídico de Gerencia, y Director del Departamento Jurídico de la Confederación Deportiva de Guatemala.

OTROS EXTREMOS IMPORTANTES

He impartido conferencias y participado en diversidad de eventos académicos y científicos, vinculados con las distintas ramas del Derecho. Asimismo he participado en seminarios de índole deportiva, religiosa y cultural.

He desempeñado varios cargos ad honorem, especialmente en la dirigencia deportiva, habiendo sido el único representante latinoamericano dentro del Comité de Ética y Asuntos legales de la Federación Internacional de Estilos de Lucha Asociados (FILA), en el periodo 2013-2017. Actualmente presto asesoría jurídica ad-honorem (pro bono) en la Cuasi Parroquia Nuestra Señora de Fátima y me desempeño como facilitador del Centro Parroquial de Formación (CEPAF).